

La industria publicitaria en México se prepara para ReachMe, la nueva empresa multi-especializada en publicidad exterior que trabaja con datos en tiempo real.

ReachMe, está marcando un hito en el mercado publicitario mexicano al introducir la capacidad única de cuantificación de datos en tiempo real. "Somos la primer empresa en publicidad exterior que integra más de 300 factores de medición de audiencias facilitando la compra de medios y localizando audiencia en tiempo real.."

CIUDAD DE MÉXICO, 15 DE ENERO DE 2024. Inicia operaciones ReachMe la nueva empresa de publicidad exterior multi-especializada en la cuantificación de data en tiempo real. Ofrece un servicio integral, brindando soluciones de alto impactó positivo con métricas y tecnología. La necesidad de tener mejores datos para la toma de decisiones en la planeación de la publicidad exterior llevo a Simón Guakil e Isaac Dichi a crear ReachMe y sumar a los principales compañías especializadas en mediciones de audiencias y en tecnologías de vanguardia como lo es reconocimiento facial, conteo de personas, mapas de calor entre otras, para generar pautas inteligentes en más de 40 pantallas en la CDMX en esta primera fase. ReachMe lanzara su plataforma para servicio a clientes en los próximos meses en un evento sin precedentes en Parque Delta donde mostraran como hacen uso de toda esta información. A palabras de Simón Guakil e Isaac Dichi (ambos CEO ´S de ReachMe) "Somos la primer empresa en publicidad exterior que integra más de 300 factores de medición de audiencias facilitando la compra de medios y localizando audiencia en tiempo real para crear campañas más efectivas y que generen un verdadero valor para los anunciantes..."

"En un mundo donde la publicidad está en constante evolución, ReachMe se compromete a liderar la innovación en el campo de la publicidad exterior. Continuaremos explorando nuevas tecnologías y estrategias para garantizar que nuestras soluciones sigan siendo efectivas y relevantes en el cambiante panorama publicitario...."

ReachMe está transformando la forma en que se percibe y se mide el impacto de la publicidad exterior en México.